



## EDUCACIÓN

## La escuela de educación infantil La Encarnación trabaja la lectoescritura con la música

La escuela de Educación Infantil La Encarnación, está desarrollando durante el mes de mayo el proyecto 'Leo y escribo a través de la música'. Se trata de una iniciativa que combina obras musicales,

compositores y visitas, además de la decoración del centro. Dentro de la programación, los alumnos de la Escuela Universitaria de Magisterio de Ávila de la mención de música representan la obra 'Pedro y el lobo'. La presentación de esta actuación tuvo lugar en el centro educativo este jueves, 21 de mayo, a las 9,30 horas. A través de esta iniciativa, la Junta de Castilla y León promueve la participación de alumnos y profesores y fomenta la innovación educativa en los centros docentes.